



キャンドルナイト開催!!

平成28年12月3日(土)、北上川学習交流館あいぽーとで「いちのせき100万人のキャンドルナイト」が冬至の時期に合わせて開催され、主催の一関市ボランティアグループ「一関世代にかけの橋」の方々や地域住民ら約100名が参加し、約1000個のキャンドルに火を灯しました。また、クリスマスに向けたリースづくり教室、読み聞かせコーナー、ホットドリンクコーナーなども同時に行われました。



電気を消してスローな夜を



「がんばろう！東北九州日本一関遊水地」のメッセージキャンドル。リースのマークが浮かび上がりました。

約1000個のキャンドルに火を灯しました



リースづくり教室コーナー



読み聞かせコーナー



ホットドリンクコーナー

磐井川上流域にある須川岳(栗駒山)

先週号は、磐井川の下流の変遷を紹介しましたが、上流域である須川岳周辺の風景を見たことはありますか？

先日、市民の方から【須川岳(栗駒山)の風景～磐井川の源流を訪ねて～】という写真アルバムを寄贈していただきました。登山道からでも、なかなか見る事の出来ない、須川岳に広がる風景写真20枚ほどが、クリアファイルに綴られ館内に展示していますので是非ご覧下さい。



北上川学習交流館 あいぽーと 齋藤事務局長も大変興味があるそうです。



また、掲示板には職員が自ら撮影した栗駒山の写真を掲示していますので、併せてご覧下さい。



須川岳に広がる風景に興味をもっていただけましたようです。



◆◆編集後記◆◆ キャンドルナイトでは、カワイイ小学生2人がキャンドル並べ&点火&片付けを積極的に手伝ってくれました。一生懸命な姿に感謝です、、、ありがとう。キャンドルの灯りがとても輝いていましたね★(あ)